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Conanbarbar

Für Beschlüsse braucht es eine einfache! Mehrheit. Nicht einstimmig.

Somit deute ich seine Antwort, dass er zwar einiges versucht hat aber keine
Mehrheiten im AR bekommen hat...

Hier zum besseren Verständnis meine Mail an ihn:

Hallo Herr Koch,

Dreieinhalb Jahre sind nun vorbei und schon wieder steht der Glubb am Scheideweg. Nachdem sie damals
schon gegen Herrn Bader die treibende Kraft waren, ist ihnen sicher die aktuelle Situation mit Herrn Köllner
und auch Herrn Bornemann ein Dorn im Auge.

Ich bin Glubb Fan seit 30 Jahren und jahrelanges Mitglied und fassungslos über die Aussagen der beiden
und vor allem über die Aktionen von Herrn Köllner. Das war alles beim Aufstieg noch tragbar, aber leider sind
beide in der ersten Liga überfordert. Der Abstieg ist keinesfalls sicher. Ich vermisse den Kampf und den
bedingungslosen Willen auch in der Führungsetage und deswegen muss jetzt was getan werden.

Danke für all Ihre Verdienste für den Verein über all die Jahre, ich denke Sie werden auch diesmal richtig
entscheiden

Danke

XXXXXXX
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